
平成 23 年第 2回（３月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

平成 23 年 3 月 14 日（月曜日）午前 9時 45 分開議 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

 

 

山﨑信義 議員 

(一問一答) 

１．施政方針について 

 

（１）「エコパーク」の交付金約１億円、人口の減少による約１

億円余の歳入減で財政事情は楽観できませんがその対策は。 

 

（２）自主財源の歳入増も厳しい中で、行財政のスリム化につい

てどのように考えているか。 

 

（３）姉妹都市福島県柳津町との交流をモデルとして修学旅行を

はじめ「誘客メニューづくり」のいわば「町新成長プロジェク

ト」（仮称）を立ちあげＰＲしていくべきと思いますが如何で

すか。 

２ 

 

 

仙海直樹 議員 

(一問一答) 

 

 

１．子ども医療費の拡充について 

 

現在、町の行っている中学校３年生までの子ども医療費助成

を高校３年生の年齢まで拡大できないものか。又、来年度から

石井町に建設される若者向けの町営住宅の完成・募集にあわせ

て、子ども医療費助成を拡大し、町内外に出雲崎町の子育て支

援をアピールし定住促進を図ってはどうか。 



順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

田中 元 議員 

(一問一答) 

１．観光立町の今後について 

 

（１）イベント開催による海岸地区の活性化やにぎわいを取りも

どすことに必要であると思われるが、地元の商工業者に対し経

済的な効果があったか、集客数が増したかなどのアンケートな

ど調査が必要と思われるがいかが考えますか。 

  

（２）街並環境開発基金、がんばる街なみ支援の新設はすばらし

い施策ですが、この基金で保有した物件を集合させて石井町の

住宅のような造成宅地分譲の施策を考えていくお気持ちがあ

りますか。 

４ 

 

三輪 正 議員 

(一問一答) 

１．全町民の健康増進の推進について 

 

  国民健康保険加入者と同時に多数を占める他の保険加入者

を含めた全町民の健康増進を推進する必要があると考えるが

町長の考えを伺います。 

 

２．役場職員の地域活動への積極的参加について 

 

  地域の行事等は高齢化、若者の減少により困難となっている

地域が多い。役場職員のパワーとノウハウを地域活動に生かし

てほしいと思うが町長の考えを伺います。 



順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

５ 

 

 

 

 

中野勝正 議員 

(一問一答) 

 １．第５次出雲崎町総合計画について 

 

  平成 23 年度から 32 年度までの 10 年間における町の将来像

について、昨年 10 月に町長から審議会に諮問があり、今年２

月に答申された。町長は５つの基本方針に基づき各種施策を積

極果敢に推進実行するとのべている。 

  その内容について 

 

  一、健康で安心して暮らせる福祉のまちづくり 

  二、安全で快適な美しい環境のまちづくり 

  三、活気、活力に満ちた産業のまちづくり 

  四、夢、感性あふれる教育と歴史文化香るまちづく   

    り 

  五、町民と協働で築くまちづくり 

 

  以上について町長の考え方をお聞きします。 

 

 


